
 

 

 

 

 

 

➢ 第５回学級委員会報告 

11月 12日(火)に予定されていた第 5回学級委員会は決議議題がなかったため、各学級委員さんへ書面報

告のみ行いました。報告した内容は以下の内容です。 

【内容】

1. 常任委員より  

2. 会計担当より  

3. 校外地区担当より  

4. その他  

 

 

 

少しずつ風が冷たくなり、秋らしくなってきましたね。さて、毎日子どもたちが使う上履きですが中央小では三角

ゴムタイプが指定されています。なぜ三角ゴムタイプなのか？バレエシューズタイプではダメなのか？という意見が

あったので学校に聞いてみました♪ 

 メリット 

三角ゴムタイプは、足をしっかりホールドしてくれるので脱げにくい。また、かかとを踏むこともしにくくなり安全面

はもちろんのこと上履きをパカパカさせることもなくなるので授業中など集中力も高まるそうです。 

 デメリット 

バレエシューズタイプは、ゴムの部分が伸びて脱げやすくなり階段や普段歩いてる時もそうですが体育にも不向

きで跳び箱をする時など脱げてしまい思わぬ事故に繋がることがあるそうです。 

そのお話を聞くまでは、どこにでも取り扱いがあり、安価で購入しやすいバレエシューズタイプだといいなと思って

いましたが一日の大半を上履きで過ごす子どもたちの安全面を考えたら三角ゴムが最適なのだとわかりました。 

ちなみに我が家は、ネットで購入していますが実店舗だと実際に試し履きすることができるのでいいですよね。

中々見つけにくい三角ゴムの上履きですが「このお店にあったよ」など次の保護者会でお知り合い同士共有する

のもいいですね♪ 

「購入先がなく困っている」とのお声も多かったため、現在学校で購入できないかを提案中です。 

 

 

 

◆ 安全委員長より 

 日頃より安全活動やパトロールにご協力いただき

ありがとうございます。日が暮れる時間もずいぶん

早くなり、10月より愛の鐘も16時半になっていま

す。まちともや学童、外遊びなど、お子さまの帰宅

時間も改めてご確認をお願いいたします。 

 

 

 

 

◆ 開放文化委員長より 

 11月23日（土） サタディコンサート開催 

9時30分～ 開場 

９時45分～ オープニング 

午前10時～12時40分  本編 

成瀬台小学校にて開催されます。 当校からは

フォークソングクラブが出演し、その他中高生の

吹奏楽部演奏や和太鼓演奏など、盛りだくさん

の演目です。皆さま奮ってご参加ください。 
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 ◆収入  

10/9 PTA会費（２学期転入生分） 1,000円  

10/30 町田市資源回収（10月現金還元分） 870円  

◇支出  

10/30 卒業式用コサージュ 17,168円 

 

 

〇どんど焼きについて  

成瀬台小学校との合同開催の話が出ていたが、各学校ごとの開催を検討中とのこと。  

 

〇成瀬中央自治会 防災訓練  成瀬中央小学校体育館   11月 24日（日） ９時３０分～  

自衛隊参加にて実施。炊き出し、マンホールトイレ等の企画を予定。 

 

〇寺子屋ごはん  

不要になった小型家電（時計など）があれば寄付願います。 子どもたちと解体して復元するイベントに使用しま

す。 

  

【PTA本部役員より御礼】 

来年度の役員・委員選出アンケートにご協力いただきありがとうございました。アンケートの集計結果がまとまり次第、

役員・委員候補の皆さまには順次ご連絡をしていきます。

 

次回資源回収のお知らせ 

次回の資源回収は 12月 9日(月)です。 

※朝８時 30分までに玄関前かお近くの集積所に見えるようにお出しください。 

会計担当より

校外担当より 
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資源回収へのご協力をありがとうござ

います。みなさまのご協力により回収量

が増えています。 

引き続きのご協力をお願いいたします。 

アルミ缶・新聞紙の還

元率が高いのでぜひお

出しいただけると助かり

ます！ 


